



CONFERENCIA

martes, 3 de febrero, 17:00h

Criptografía antigua y moderna

A cargo de **Paz Jiménez y Manuel Vázquez**
Profesores del Dpto. de Matemáticas de la Universidad
de Zaragoza.

Desde el principio de la historia, especialmente en el mundo militar y diplomático, ha sido importante ocultar al enemigo el contenido de los mensajes que nos enviamos. Eso es la criptografía. El belicismo imperante durante el siglo XX transformó radicalmente los métodos criptográficos, y como consecuencia de ello, nuestro mundo actual. La criptografía cambió a la vez que nació la informática. La máquina Enigma fue protagonista de ese cambio. Unas pinceladas de esta historia nos pueden animar a conocer mejor esos cambios.



Aula de Sabiñánigo

Espacio Pirenarium. Av. del Ejército, 27



Entrada libre



Universidad
de la Experiencia
Universidad Zaragoza
1542



Ayuntamiento
de Sabiñánigo



BARBASTRO
SABIÑÁNIGO